

miércoles, 08 de marzo de 2023

El Ayuntamiento de El Coronil prioriza con los planes provinciales equipar los espacios infantiles, la unidad de estancia diurna para mayores y el centro de formación

La Diputación reparará la vía provincial agraria SE-437 con una inversión de 430.000 euros

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, se ha desplazado hoy al municipio de El Coronil y con el alcalde José López Ocaña, miembros del Equipo Municipal y la diputada provincial de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, han visitado los principales proyectos que el Ayuntamiento está acometiendo con los planes provinciales.

EL alcalde ha expresado que 'gracias a los planes Contigo y Actúa, El Coronil está cambiando de una manera radical ya que el municipio no se parece en nada a como estaba hace cuatro años teniendo en cuenta que hemos pasado por una pandemia'. 'Nuestras inversiones han estado enfocadas a educación, formación, accesibilidad, eliminación de barreras arquitectónicas tanto para personas mayores como para aquellas con problemas de movilidad y sin olvidar nuestro proyecto estrella, el centro de día'.

La visita por el municipio ha comenzado por la residencia de mayores, que próximamente contará también con una Unidad de Estancia Diurna con capacidad para 24 personas. Dicho centro comenzará su andadura pronto y en estos momentos se encuentra en fase de licitación para la adquisición del mobiliario, que contará con financiación del Plan Actúa. El alcalde ha expresado que con esta nueva infraestructura 'proporcionamos más rentabilidad y estabilidad a la residencia, que se encuentra más activa que nunca', ha enfatizado.

Tras comprobar la que será nueva instalación en la residencia, el presidente de la Diputación y el alcalde se han desplazado a la piscina municipal en la que se ha construido una playa de chapoteo, de la que el alcalde ha expresado que 'con seguridad nos visitarán personas de otros lugares para disfrutar de esta nueva instalación para los más pequeños, lo que significa que podremos atraer turismo y en ello estamos apostando desde el Ayuntamiento'.

López Ocaña ha manifestado que otro de los objetivos que 'nos marcamos de cara al turismo' es la rehabilitación del Castillo de la Villa mediante obra del PFEA con zona para estacionamiento de entre 20 y 30 autocaravanas, que podrán pernoctar cerca del castillo.

Otro de los proyectos que ambos mandatarios han visitado ha sido el parque inclusivo con zona de agua para el verano de cara a los más pequeños y una pista multijuegos.

Por último, han visitado el centro de formación, 'otro de los grandes proyectos', como ha dicho el alcalde, quien ha explicado que el objetivo era contar con este centro homologado en el municipio. 'Vamos a invertir en formación y optaremos por la restauración con idea de poder invertirla en el turismo', ha dicho.

Por su parte, el presidente Villalobos ha mostrado su satisfacción por 'la diversificación de los proyectos con los que el alcalde se ha comprometido a pesar de los inconvenientes y vicisitudes que ha habido a lo largo de este mandato, pero al final ha hecho realidad su sueño'.

'Los fondos que llegan desde la Diputación a los municipios tienen su importancia, pero verdaderamente los protagonistas son los alcaldes y alcaldesas porque son ellos y ellas quienes deciden los proyectos que deben llevarse a cabo en sus respectivos pueblos contando con absoluta autonomía municipal', ha remarcado Villalobos.

El presidente provincial ha manifestado que la Diputación ha liquidado el Presupuesto del pasado año y ha avanzado que las cifras son 'bastante positivas', lo que significa que habrá más inversiones en los pueblos de la provincia de Sevilla. Al respecto, ha dicho que El Coronil necesita una nueva piscina que demanda el alcalde y el presidente se ha comprometido a estudiar esta petición de apoyo para la que sería nueva infraestructura 'digna y a la altura de lo que este pueblo está demandando. El Coronil ha cambiado para mejor y hay que continuar con paso firme', ha subrayado.

Arreglo de la vía provincial SE-437

Tras visitar los proyectos más emblemáticos que el Ayuntamiento de El Coronil está acometiendo con los planes provinciales, el presidente Villalobos ha comunicado al alcalde que su petición de arreglo de la vía provincial SE-437 ya está presupuestado.

La diputada provincial de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, ha explicado que se trata de una vía provincial agraria que ya está presupuestada para este año. Se actuará en su totalidad con una inversión de 430.000 euros, lo que supondrá dejar la vía en 'perfectas condiciones', ha dicho y ha recordado que la Diputación tiene 1.500 kilómetros de red provincial, 1.200 lo son de carreteras y 300 de vías agrarias. 'El arreglo de esta vía es una reivindicación del alcalde y este año podremos materializarlo puesto que ya se está redactando el proyecto y para los meses de verano esperamos estén realizándose las obras'.

Inversiones en El Coronil

Este municipio recibe un total de 1,87M€ entre los planes Contigo y Actúa de la Diputación de Sevilla.

En concreto, a través del Contigo recibe la cuantía de 1,43M€, de los que 636.561€ corresponden al programa de cooperación en inversiones y servicios y que se han destinado a la realización de 4 obras. Un montante de 526.810€ se han destinado al programa de empleo y apoyo empresarial; alrededor de 24.000€ para ayudas de emergencia social y 37.224€ para exclusión social; 37.444€ destinados al programa de reactivación cultural y deportiva; 28.037€ para la adquisición de vehículo de limpieza viaria y otros 110.000€ para vehículo de residuos sólidos urbanos y, finalmente, 35.156€ para el programa de desequilibrio tecnológico.



COMUNICACION

El Plan Actúa cuenta con la financiación de 439.653€, de los que alrededor de 298.800€ son destinados a inversiones; 2.296€ para material deportivo; 34.289€ para ayudas de emergencia social; 82.000€ para prevención de la exclusión social y 17.565€ con destino al programa de eliminación de desequilibrios tecnológicos.